

## **Mononukleose-Schnelltest**

Wegfall zum 21. Juli 2025

Mainz, den 09.07.2025

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,  
liebes Praxisteam,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie darüber informieren, dass der **Mononukleose-Schnelltest (EBVLG; MONO)** zum **21. Juli 2025** eingestellt wird.

Anstelle dieser sehr alten und nicht so spezifischen Methode bieten wir Ihnen als aussagekräftigere und spezifischere Analytik die **serologische EBV-Diagnostik** (Epstein-Barr-Virus-Ak: VCA-IgG, VCA-IgG-Avidität, VCA-IgM, EA-IgG, EBNA-1-IgG) an. Mittels dieser ist eine Differenzierung zwischen einer frischen und abgelaufenen sowie reaktivierten EBV-Infektion möglich.

Mit kollegialen Grüßen



Dr. med. Patrik Zickgraf  
Ärztliche Leitung